



COMUNICADO N° 17

EL DEBUT DE COLAPINTO EN F1

Qué orgullo para los argentinos y para mí como presidente del Automóvil Club, tener un Franco Colapinto, ejemplo de trabajo, esfuerzo, compromiso, perseverancia y habilidad para poder estar hoy en la máxima categoría entre los mejores pilotos del mundo.

Ejemplo para los jóvenes argentinos que hoy ven en Franco que se puede, que, a pesar de salir de un país con adversidades económicas, se puede, que al final se premia el coraje, la valentía, el talento y el mérito.

Con pocas vueltas previas en el Williams salió y tuvo una performance increíble reconocida por todo el ambiente de la F1.

¡¡¡Es una emoción muy grande y quiero brindarle un agradecimiento muy especial a Franco por permitirnos volver a soñar después de 23 años!!!

Cesar Carman

Buenos Aires, 1° de Septiembre de 2024